

Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker
per E-Mail:
helga.bloemer-frerker@stadt-koeln.de

**Bürgeranregung nach §24 Gemeindeordnung
Umwandlung von PKW-Parkplätzen in Flächen für Fahrradabstellbügel in Sülz**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker,
sehr geehrte Mitglieder der Bezirksvertretung Lindenthal,

ich rege an, in Sülz 9 PKW-Parkplätze zugunsten von Flächen für Fahrradabstellbügel umzuwandeln.

2 Hauptargumente sprechen für die Umwandlung:

1. Barrierefreiheit:

Mangels Alternativen werden Fahrräder oft am Rand der Bürgersteige abgestellt. Hierdurch reduziert sich die Breite der Bürgersteige. Teilweise werden die Bürgersteige auch gänzlich blockiert. Insbesondere Mitbürger*innen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind bzw. Eltern mit Kinderwagen werden in der Mobilität eingeschränkt.

2. Köln mobil 2025:

Ein Leitziel von Köln mobil 2025 ist es, den Anteil des motorisierten Individualverkehrs zu reduzieren. Damit dies gelingt, ist u.a. eine gute Infrastruktur für Radfahrende erforderlich. Dazu zählen auch sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder.

Meine konkreten Vorschläge inkl. einer Beschreibung zur Notwendigkeit können Sie dem Anhang entnehmen.

Es handelt sich um folgende Straßenzüge:

1. Zülpicher Straße zwischen Ägidiusstraße und Universitätsstraße - 3 Parkplätze
2. Palanterstraße zwischen De-Noel-Platz und Redwitzstraße - 2 Parkplätze
3. Speestraße Hausnummer 8 - 1 Parkplatz
4. Gustavstraße Hausnummer 4 - 1 Parkplatz
5. Nikolausstraße Hausnummer 72 - 1 Parkplatz
6. Marsiliusstraße Hausnummer 16-18 - 1 Parkplatz

Ich freue mich auf Ihre Zustimmung zu meiner Anregung.

Freundliche Grüße aus Sülz F

Anlage:

Übersicht der konkreten Standorte